

## Danksagung



Nachdem wir von unserem lieben

# Klaus Günther

Abschied genommen haben, möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt seinen behandelnden Ärzten, dem Redner Herrn Ehlert für die tröstenden Worte sowie dem Bestattungsinstitut Weberstraße für die hilfreiche Unterstützung.

In Liebe und Dankbarkeit

**Charlotte Günther  
mit Kindern und Familien**

**Greiz, im März 2015**